

# BCBPN NEWS

FOREIGN ASSISTANCE FOR PALU, INDONESIA



## BALIKPAPAN SEBAGAI *ENTRY POINT* BANTUAN LUAR NEGERI UNTUK PALU

Bencana gempa dan tsunami yang dialami oleh Palu, Sulawesi Tengah, Jum'at 28 September 2018, menarik perhatian banyak orang baik nasional maupun internasional. Bagaimana tidak, bencana ini mengakibatkan kerusakan lebih dari 3.000 bangunan dan infrastruktur serta membunuh hampir lebih dari 1.400 orang.

Keadaan ini membuat Indonesia kembali bersedih setelah gempa di Lombok. Tak hanya Indonesia, beberapa negara asing turut berduka

atas bencana gempa berkekuatan 7,4 SR ini. Mereka bahkan menawarkan bantuan internasional untuk menangani bencana gempa dan tsunami.

Diungkapkan Menko Polhukam dalam konferensi pers (1/10/2018) bahwa Jokowi memutuskan untuk menerima bantuan tersebut. Kemudian, Balikpapan dijadikan satu-satunya kota sebagai *entry point* untuk importasi bantuan dari Luar Negeri.



### RAPAT KOORDINASI BEA DAN CUKAI BALIKPAPAN

Selasa, 02/10/2018 sekitar pukul 14.00 WITA, Kepala KPPBC TMP B Balikpapan, Fitra Krisdianto, bersama Marsekal Pertama Eko Dono, Letnan Kolonel Ali Mugyo dari Mabes TNI dan pihak pemerintah kota Balikpapan melaksanakan rapat koordinasi menyambut kedatangan bantuan bencana alam Palu, Sulawesi Tengah



**DUTA BESAR  
REPUBLIC OF KOREA**

*Kim Chang Beom*

Duta besar Republik Korea, Kim Chang Beom menyambut langsung kedatangan pesawat yang mengangkut bantuan Korea Selatan di Bandar Udara Sultan Aji Muhammad Sulaiman, Sepinggan, Balikpapan. Dalam kesempatan tersebut, Duta Besar Kim juga memberikan motivasi kepada seluruh awak pesawat dan ber-swafoto bersama tepat di sebelah Korean Air Force.

## REPUBLIC OF KOREA UNTUK PALU, SIGI, DAN DONGGALA SULAWESI TENGAH

Korea Selatan ikut serta dalam kegiatan solidaritas berbagai negara yang mengirimkan bantuan menanggapi bencana gempa dan tsunami di Palu, Sigi, dan Donggala, Sulawesi Tengah. Bantuan kemanusiaan dari Korea Selatan ini diangkut dengan menggunakan pesawat Hercules C130. Angkatan Udara Korea Selatan mendarat di landasan udara Domber (Bandar Udara Sultan Aji Muhammad Sulaiman, Sepinggan) sekitar pukul 16.00 WITA.

Saat mendarat, Duta Besar Korea, Kim Chang

Beom bersama Marsekal Muda Eko Dono dan Komandan Satuan Tugas Kementerian Luar Negeri, Prayogo Afriyanto menyambut awak sarana pengangkut.

Bantuan yang disampaikan Korea Selatan terdiri dari 120 Shelter Kid (Tenda) yang diangkut dengan dua buah Hercules sebagai bentuk keseriusan Korea Selatan dalam memberikan perhatian kepada korban bencana gempa dan tsunami di Palu, Sulawesi Tengah.







## PLANE ZOEKING

UPAYA BEA DAN CUKAI DALAM MELAYANI DAN MENGAWASI PROSES IMPORTASI BARANG

Sudah menjadi prosedur bagi petugas bea dan cukai untuk melakukan *plane zoeking* untuk sarana pengangkut udara yang baru saja mendarat di landasan dalam daerah pabean.

Sebelum melaksanakan *plane zoeking*, petugas bea dan cukai terlebih dahulu meminta dokumen-dokumen sarana pengangkut seperti, *cargo manifest*, *passanger manifest*, *general declaration*, dan dokumen pendukung lainnya.

Setelah itu dilakukan lah pengecekan sarana pengangkut dengan memeriksa isi sarana pengangkut termasuk jumlah bawaan cargo pesawat sesuai dengan dokumen yang diserahkan sebelumnya.



Setelah melakukan pengecekan petugas bea dan cukai bersama perwakilan awak sarana pengangkut membuat Berita Acara Pemeriksaan Sarana Pengangkut sebagai tanda bahwa pesawat telah diperiksa.



## BANTUAN RUSIA DAN PERANCIS TIBA MALAM DAN SUBUH

Tepat pukul 23.17 WITA tanggal 08/10/2018 pesawat IL76 dengan call sign SUM9121 dari Rusia mendarat di Landasan Udara Dember Balikpapan. Pesawat ini mengangkut beberapa macam barang bantuan untuk Palu yakni Mobil Power Plant of 120 KW, Tents for 10 Pers (Summer), Blankets, HO-50 Water Treatment Equipment. Pesawat Rusia ini hanya berlabuh selama 3 jam untuk melakukan bongkar dan kemudian langsung meninggalkan Balikpapan ke LN pada pukul 02.00 WITA (09/10/2018).

Tidak lama setelah keberangkatan SUM9121, pada pukul 03.50 WITA di hari yang sama pesawat dari Perancis VDA1124 mendarat. Pesawat ini mengangkut *Generators, Water Treatment, Sleeping Bags, dan Tents*. Semua barang tersebut di turunkan di Hanggar C yang kemudian saat pagi diangkut menuju Palu.



JPN  
Japan



UK  
United  
Kingdom



SIN  
Singapore





# FASILITAS VOORUITSLAG, JAMINAN TERTULIS, DAN PEMBEBASAN BM DAN PDRI

## FASILITAS UNTUK IMPOR BARANG HIBAH / BANTUAN LN



### POSKO TERPADU

Angkasa Pura I, BNPB,  
Customs, dan KKP

Tepat disebelah Hanggar C, landasan udara domber bandara sepinggan Balikpapan, Bea dan Cukai memberikan layanan langsung atas importasi barang kiriman bantuan untuk Palu, Sulawesi Tengah.

Berdasarkan PMK No 69/PMK.04/2012 tentang impor barang kiriman hadiah /hibah untuk kepentingan penanggulangan bencana alam disebutkan bahwa barang-barang tersebut dapat diberikan fasilitas pembebasan bea masuk dengan kondisi dan syarat tertentu.

Dalam proses *customs clearance* atas barang bantuan LN untuk Palu, BNPB sebagai importir harus mengajukan tiga permohonan untuk setiap shipment nya, yaitu : permohonan *vooruitslag*; permohonan jaminan tertulis; dan permohonan pembebasan bea masuk dan PDRI.

*Vooruitslag* adalah suatu bentuk perlakuan khusus berupa pemberian izin untuk mengeluarkan terlebih dahulu

barang impor yang masih terutang bea masuk dan PDRI dengan mempertaruhkan jaminan. Jaminan yang dimohonkan oleh BNPB adalah jaminan tertulis.

Untuk pembebasan bea masuk atas impor barang-barang tersebut diajukan dalam surat permohonan dengan dilampiri list barang yang diimpor dan telah ditandatangani oleh BNPB, *invoice*, *packing list*, *airwaybill* serta *gift certificate* atau surat pernyataan dari Negara asal yang menandakan bahwa barang tersebut benar diperuntukkan untuk hibah atau bantuan sosial.

Permohonan ini kemudian diajukan kepada kepala KPPBC TMP B Balikpapan untuk dapat ditindaklanjuti.



### BADAN NASIONAL PENANGGULANGAN BENCANA (BNPB)

Sebuah lembaga non departemen yang mempunyai tugas membantu presiden yaitu salah satunya mengkoordinasikan perencanaan dan pelaksanaan kegiatan penanganan bencana dan kedaruratan secara terpadu. BNPB ditunjuk oleh pemerintah sebagai importir barang-barang hibah/bantuan dari luar negeri untuk korban bencana alam di Palu, Sulawesi Tengah

## HAMPIR 400 TON IMPOR BARANG BANTUAN LUAR NEGERI MASUK MELALUI BALIKPAPAN

DATA BERIKUT MERUPAKAN UPDATE PER TANGGAL 09/10/2018 PUKUL 22.00 WITA

Sejak pendaratan pesawat bantuan luar negeri pertama di Balikpapan dari Singapura pada tanggal 02 Oktober 2018 sampai hari ini (9/10/2018) hampir 400 Ton barang impor dari 36 Flight per tanggal 09 Oktober 2018 pukul 22.00 WITA yang masuk melalui Balikpapan. Dari 36 flight yang mendarat di Balikpapan, pesawat tersebut berasal dari 17 Negara yakni Singapura, India, Australia, Cina, Malaysia, Selandia Baru, Jepang, United Kingdom, Swiss, Australia, United State, Qatar, Korea, Jerman, Rusia, Perancis, dan Turkey.

Barang-barang bantuan yang diimpor diantaranya adalah tenda dengan berbagai ukuran, genset dengan berbagai kapasitas, *water treatment*, *field hospital* berupa *medical supplies* dan pesawat

Berdasarkan pernyataan Kementerian Luar Negeri, bahwa kelompok barang yang boleh diimpor dan dapat diberikan fasilitas pembebasan bea masuk adalah Tenda, Genset, *Water treatment*, pesawat, *field hospital*, dan *fogging*. Namun untuk dua kelompok barang, yaitu *field hospital* dan *fogging* sudah tidak da-

pat diberikan lagi izin impor nya oleh Kementerian Kesehatan karena kuota sudah terpenuhi.

Untuk mekanisme bantuan hampir semua barang impor merupakan hibah/donasi yang diberikan secara cuma-cuma oleh berbagai Negara penyumbang kecuali *Water Purifier* dari Perancis.

Sebagian besar barang yang telah diimpor telah diberangkatkan ke Palu untuk langsung diserahkan kepada para korban yang membutuhkan.





TOGETHER WE  
REBUILD PALU  
CENTRAL SULAWESI

*(ada)*

KPPBC TMP B BALIKPAPAN

Jalan Yos Sudarso No 9  
Balikpapan, Kalimantan Timur 76111

[www.bcbalikpapan.go.id](http://www.bcbalikpapan.go.id)

ig account @beacukaibpn